

Call for submissions Volume 14



Demande de soumissions Volume 14



McGill Journal of Law and Health

Revue de droit et santé de McGill

The McGill Journal of Law and Health is now accepting submissions for Volume 14 on a rolling basis. Please refer to the editorial submission guidelines [here](#). All manuscripts or inquiries should be forwarded to submissions.mjlh@mail.mcgill.ca.

We welcome academic work at the intersection of law and health by Canadian and international authors. In addition to health law topics, we also accept articles on issues related to health policy or bioethics, but all articles must have strong legal content.

La Revue de droit et de santé de McGill accepte maintenant les soumissions pour le volume 14 sur une base continue. Veuillez vous référer aux directives éditoriales de soumission [ici](#). Tous les manuscrits ou demandes d'information doivent être envoyés à submissions.mjlh@mail.mcgill.ca.

Nous accueillons des travaux académiques à l'intersection du droit et de la santé d'auteurs canadiens et internationaux. Outre les sujets relatifs au droit de la santé, nous acceptons également les articles sur des questions liées aux politiques sur la santé ou à la bioéthique, mais tous les articles doivent avoir un contenu juridique solide.